



Adán Augusto se reúne con petroleros y productores agrícolas del sur de Veracruz

El secretario de Gobernación Adán Augusto López también encabezó una gira de trabajo por el sur de Veracruz, durante este sábado 15 de abril, donde se reunió con trabajadores petroleros y productores agrícolas de la región. En total fueron tres municipios veracruzanos los que visitó. Cabe mencionar que, a diferencia de Claudia Sheinbaum, Adán Augusto no fue respaldado por los líderes morenistas veracruzanos, solo lo acompañaron el diputado federal Sergio Gutiérrez Luna y la diputada local Jessica Ramírez Cisneros.

<https://lasillarota.com/veracruz/estado/2023/4/15/adan-augusto-se-reune-con-petroleros-productores-agricolas-del-sur-de-veracruz-424244.html>